



31.05.2010 – 12:59 Uhr

## pafl: Korrektur: Drei neue Rechtsanwälte in Liechtenstein

Vaduz (ots) -

Vaduz, 31. Mai (pafl) - Regierungschef Klaus Tschütscher überreichte in einer feierlichen Zeremonie im Regierungsgebäude in Vaduz die entsprechenden Rechtsanwaltsdiplome an drei neue Rechtsanwälte.

Thomas Geiger, Barbara Walch sowie Thomas Wiedl (Eignungsprüfung für Rechtsanwälte aus dem Europäischen Wirtschaftsraum) konnten aus den Händen von Regierungschef Klaus Tschütscher die Rechtsanwaltsdiplome übernehmen.

Besondere Bedeutung

Regierungschef Klaus Tschütscher betonte bei der Übergabe der Rechtsanwaltsdiplome die besondere Rolle der Rechtsanwälte: "Dem Beruf des Rechtsanwaltes kommt im rechtsstaatlichen System in Liechtenstein eine besondere Bedeutung zu. Es ist die elementare Aufgabe des freien Anwalts, sich für seinen Mandanten einzusetzen. Der Beruf des Rechtsanwaltes ist kein eigennütziger Beruf, er ist ein dienender Beruf, und damit Moral und Ethik verpflichtet. Nur wer diese Ethik lebt, ist wirklich in der Lage, mutig für Freiheit und Unabhängigkeit einzustehen. Ich freue mich, wenn sich auch die neuen vier Rechtsanwälte aktiv an der Gestaltung und Weiterentwicklung der liechtensteinischen Rechtsordnung beteiligen werden."

Hinweis: Titel und zweiter Abschnitt wurden angepasst.

Kontakt:

Ressort Präsidium  
Markus Amann  
T +423 236 63 06

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100604582> abgerufen werden.